

# Le palmarès français



De gauche à droite : Antoine Pineau, Dominique Pain, Marylise Lebranchu et Cyril Retailleau.

**S**ur les 37 jeunes Français formant l'équipe de France, 18 sont revenus avec une récompense à l'issue des 35<sup>es</sup> Olympiades des métiers, remportant 11 médailles et 7 diplômes d'honneur dans 17 métiers.

Sept diplômes d'honneur sont décernés à Didier Jeambrun, tourneur comtois, Yannick Villemain, soudeur bourgignon, Emmanuel Chartier, installations sanitaires (Rhône-Alpes), Hervé Simon, installations électriques (Franche-Comté), Benoît Leherquer de Basse-Normandie en électricité-courant fort, l'ébéniste alsacien Christophe Hurstel et le pâtissier du centre Vincent-Doidy.

Bravo à tous et que ces récompenses vous ouvrent la voie d'une belle carrière.

Grâce à ces résultats, la France se situe au 2<sup>e</sup> rang des 33 pays en compétition.

La place de la France : elle occupe la 4<sup>e</sup> place, ex-aequo avec le Japon, derrière les trois pays qui arrivent en tête à égalité : la Suisse, la Corée du Sud et Taïwan.

## Médaillés d'or

**Mickaël Lucas**, carrelage, Pays-de-la-Loire

**Eric Gicquel**, taille de pierre, Bretagne

**Cédric Bouvard**, menuiserie, Rhône-Alpes

## Médaillés d'argent

**Guillaume Suteau**, plâtrerie, Midi-Pyrénées

**Charles Dufour**, charpente, Aquitaine

**Vanessa Mary**, coiffure dames, Pays-de-la-Loire

**Jean-Brice Rozier**, coiffure hommes, Rhône-Alpes

## Médaillés de bronze

**William Volory**, chaudronnerie, Alsace

**Cédric Voisin**, réfrigération, Ile-de-France

**Antoine Pineau**, paysagiste, Pays-de-la-Loire

**Cyril Retailleau**, paysagiste, Poitou-Charentes

## L'équipe de France à l'honneur au Secrétariat d'État aux petites et moyennes entreprises, au commerce et à l'artisanat

13h, le 19 novembre, rue de Lille à Paris

Marylise Lebranchu reçoit, pour les féliciter, tous les jeunes de l'équipe de France, avec leurs chefs d'équipe, les experts, les membres du CA du COFOM et les représentants des secteurs professionnels engagés dans les Olympiades. Une foule dense, où domine le « Jaune Balenciaga », occupe les deux salons dédiés à la réception. Malgré la fatigue du voyage et le décalage horaire, les visages sont souriants et attentifs au moment des discours chaleureux.